

Buenos Aires, 5 de febrero de 2025.

REUNIÓN CON EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL ARCA

Luego de las acciones directas llevadas a cabo por los trabajadores de aduana, en el día de hoy ambas organizaciones gremiales hemos solicitado formalmente una reunión al Director Ejecutivo del ARCA.

SUPARA y AEFIP consideramos fundamental posibilitar canales de diálogo con el Sector Oficial que permitan encontrar alternativas para abordar las necesidades del conjunto de los trabajadores del organismo.

Esta nueva acción gremial llevada a cabo por las representaciones sindicales, de manera conjunta y en unidad, procura un espacio de diálogo constructivo que permita avanzar en una **agenda seria y responsable**.

Sin perjuicio de la predisposición al diálogo de ambas organizaciones gremiales, es necesario que existan alternativas y/o propuestas concretas para evitar más situaciones de conflicto que atenten contra la paz social.



EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA